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 会 議 録 

会議の名称 第 17回 茨木市中心市街地活性化協議会 

開催日時 令和４年４月 27日(水曜日)  開始 15：30～終了 16：30 

開催場所 茨木市役所 本館６階 第１会議室 

 

 

 

 

出席者 

 

 

〔協議会構成員〕 

加藤 眞一（FICベース株式会社 代表取締役）（協議会会長） 

山本 悠介（一般社団法人茨木市観光協会 常任理事） 

木村 正文（茨木商工会議所 専務理事）（協議会副会長） 

秋元 隆二（茨木市 都市整備部 部長）（協議会副会長） 

森 道哉（立命館大学 政策科学部 教授） 

山本 博史（追手門学院大学 地域創造学部 教授） 

山田 久敬（茨木市商業団体連合会 会長） 

河合 直輝（株式会社ガンバ大阪 顧客創造部 ホームタウン推進課 課長） 

（以上、計８名） 

 

〔茨木商工会議所中小企業振興部 次長〕 中野 拓二 

〔株式会社ガンバ大阪 顧客創造部ホームタウン推進課〕 楠元 勇也 

〔FICベース株式会社〕 吉川 美央 

〔茨木市産業環境部商工労政課長〕 河原 勝利 

〔茨木市都市整備部 次長 兼 市街地新生課長〕吉備 眞人 

〔茨木市都市整備部市街地新生課 課長代理 兼 市街地 Aグループ長〕辻井 啓悟 

〔茨木市都市整備部市街地新生課〕  吉川 小百合 

                  加藤 俊行 

〔ランドブレイン株式会社〕 西村 花織 

議題 １.中心市街地活性化基本計画フォローアップについて 

配布資料 
資料１）中活協議会委員名簿 

資料２）中心市街地活性化基本計画フォローアップ（案） 

議 題 の 経 過 

発言者 議題（案件）・発言内容・決定事項 

（１）開会 

茨木市 只今から第 17 回茨木市中心市街地活性化協議会を開会する。会長は茨木市中心市街地

活性化協議会規約より、FIC ベース株式会社の代表取締役の加藤様にお願いする。開会

に先立ち、加藤会長からご挨拶を頂戴する。 

加藤会長 （あいさつ） 

茨木市 以降の進行を茨木市中心市街地活性化協議会規約により、会長にお願いする。 

加藤会長 本日は委員総数８名に対し、参加者が８名のため、協議会は成立している。人事異動等

に伴い変更があった、秋元副会長、河合委員は一言、挨拶をお願いする。 

（秋元副会長、河合委員あいさつ） 

加藤会長 協議委員は私も含め、３名が変更となったことを報告する。 

     本日の議題は、茨木市中心市街地活性化基本計画に対するフォローアップについて、
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目標の達成状況などを自己評価し、協議会委員の意見を記載したものを内閣府に報告

するため、委員の意見を求めるものである。事前に資料を送付していると思うが、内

容について、市およびランドブレイン株式会社に説明をお願いする。 

 

（２）議題１ 茨木市中心市街地活性化基本計画フォローアップについて 

茨木市 

ランドブレイ

ン株式会社 

（ランドブレイン紹介） 

（資料説明） 

加藤会長 茨木市中心市街地活性化基本計画フォローアップについて説明があったが意見や質問

はあるか。 

茨木市 フォローアップの作成にあたって現状の確認をしたいが、P6 の②クリエイターズマー

ケット整備事業に記載の事業の今後について、『・・・クリエイター向け販売スペースと

コワーキングスペースの整備を進めており・・・』と記載させてもらったが、計画して

いる建物にコワーキングスペースはあるのか。 

FICベース

株式会社 

計画をしている古民家の中でコワーキング専用のスペースを設ける予定はない。ただ、

一部スペースは、コワーキングスペースとしても使え、ワークショップもできるスペー

スとして計画をしている。 

加藤会長 今回の古民家のスペースの貸出しは日貸しにて計画をしている。 

茨木市 現状の内容に合わせて、表現を修正する。 

秋元副会長 指標的には公共空間活用件数が伸びていない。今年もコロナ下であるが公共空間を活用

してもらいたいという思いがある。昨年までは「おにクル」の担当部長をしていた。「お

にクル」は人々が活動する景色をつくる実践の場だと思っている。さまざまな公共空間

の利用は規制があって難しい所もあるが、都市整備部長となったということは街の景色

もつくることができると思っており、建設部とも協力しながら進めていきたい。 

加藤会長 申請の手続きが面倒な所もある。ただ定期的に公共空間を活用できるように頑張ってい

きたい。 

加藤会長 

 

加藤会長 

フォローアップの報告書に関して、内閣府に提出しても問題が無いか決議を取る。 

【決議】 

賛成多数のため、本議案は成立した。一部修正を行い、協議会委員にメールにて送付す

るので、再度確認をお願いする。 

 

（３）その他、閉会 

加藤会長 FIC ベース株式会社の事業状況について報告する。本町商店街にある築 100 年の古民

家を活用して、古民家カフェとクリエイターズマーケットの複合施設を 5 月 13 日にオ

ープンし、5 月 29 日にオープニングイベントを予定している。また、まちづくり会社

主催の茨木蚤の市（イベント）に出店した人が店舗を持ちたいということで、空き店舗

を紹介したカフェが税務署前から東に少し行った所にオープンしている。おしゃれな設

えになっているので時間がある方は是非来てほしい。その他、意見がある方はいるか。 

山本委員 

 

私は茨木オークライオンズクラブにも所属をしており、この中心市街地エリアにも関係

する話をさせてもらいたい。今年 40 周年を迎え記念事業として、中心市街地エリアに
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河合委員 

無料のコミュニティバスを 20 分間隔で巡回させる。期間は 5 月 7 日～29 日で、通勤ラ

ッシュの時間帯は避けているが毎日運行を予定している。５月７日は IBALAB＠広場

で出発式をするので、是非乗っていただけたらと思っている。 

株式会社ガンバ大阪の取り組みについて紹介をする。ガンバでは SDGs に取り組んでお

り、CO2削減や健康増進に貢献することを目的に大阪府や吹田市とも連携しながらシェ

アサイクル事業を行っている。これからまちづくりをしていく中で移動手段も変わって

きていると思う。SDGｓも絡めながらできたらと思っている。 

加藤会長 

 

以上で、協議会を閉会する。次回の会議は決まり次第、連絡をする。 

                                   以上 

  

 


